



## CASE STUDY

# OPTIMA packaging group GmbH

osapiens HUB for Due Diligence (LkSG), osapiens HUB for CBAM y osapiens HUB for CSRD

Fundado en Schwäbisch Hall, Alemania, en 1922, el Grupo Optima es hoy en día una de las empresas líderes mundiales en el ámbito de la tecnología de llenado y empaquetado. Como líder tecnológico, dosifica, transfiere y empaqueta productos complejos que van desde líquidos hasta sólidos. Más de 3.150 empleados fabrican y entregan soluciones, sistemas, tecnologías y servicios para di-

versas industrias. El Grupo Optima garantiza que medicamentos, productos médicos y de higiene, alimentos y cosméticos lleguen a los clientes de manera segura, confiable y con la mejor protección posible. El Grupo Optima da gran importancia al uso controlado y beneficioso de las tecnologías digitales.

### Procesos altamente automatizados para regulaciones ESG

La sostenibilidad es un tema clave para el Grupo Optima. En línea con su misión “Nos preocupamos por las personas”, se enfoca en la responsabilidad integral a lo largo de la cadena de suministro y hacia los empleados. Este enfoque en la sostenibilidad significa, sobre todo, responsabilidad en cuestiones relacionadas con ESG (ambientales, sociales y de gobernanza corporativa). Este tema está adquiriendo cada vez más relevancia debido a la obligación de cumplir con diversas regulaciones de la UE, como la Ley de Diligencia Debida en la Cadena de Suministro (LkSG), el Mecanismo de Ajuste en Frontera por Carbono (CBAM) y la Directiva de Reporte de Sostenibilidad Corporativa (CSRD). Estas regulaciones requieren transparencia y reportes exhaustivos en toda la cadena de suministro. Documentar los impactos ambientales y los estándares sociales en la cadena de suministro supone un desafío muy relevante, ya que se debe procesar una gran cantidad de datos. Para cumplir con las regulaciones y evitar consecuencias legales, es esencial verificar la información. Si los proveedores no cumplen con ciertos requisitos, como condiciones laborales, podrían enfrentarse a sanciones severas y posible pérdida de reputación. Aunque muchos procesos de recopilación, consolidación y reporte de datos ya existen en el Grupo Optima, no pueden manejar la carga manual que las regulaciones implican en el día a día.

### Optima utiliza osapiens para simplificar los reportes

El Grupo Optima buscaba una solución adecuada para cumplir con los requisitos de las regulaciones de la UE de manera eficiente y transparente. “Cuando nos enfrentamos al desafío de cumplir con los requisitos legales, queríamos usar una herramienta que nos apoyara en este proceso”, dice Dominik Meyer, Director de Sostenibilidad en Optima materials management GmbH. Eligieron la plataforma osapiens HUB, con las soluciones para LkSG, CBAM y CSRD. “Enfrentamos desafíos en términos de sosteni-



“Cuando nos enfrentamos al desafío de cumplir con los requisitos legales, queríamos usar una herramienta que nos apoyara en este proceso.”

**Dominik Meyer**

*Directeur du développement durable chez  
Optima Materials Management GmbH*

lidad. La CSRD y la LkSG son temas muy importantes para nosotros. osapiens ofrece soluciones muy buenas en este área”, dice Meyer. La implementación del osapiens HUB para la solución de Diligencia Debida (LkSG) fue, por ejemplo, muy fluida. Una ventaja clave de osapiens HUB para el Grupo Optima es la experiencia de osapiens en cuestiones de contenido: “Una gran ventaja de osapiens es que nuestros empleados están capacitados para usar las diversas herramientas y sabemos exactamente qué hacer. De esta manera, toda la empresa puede estar involucrada”. Meyer también destaca el soporte durante la implementación: “La implementación con osapiens fue muy fluida. Siempre tuvimos soporte disponible. Se nos asignó un gerente de proyecto de osapiens, y tanto yo como nuestros empleados recibimos formación personalizada sobre el producto”.

### Tecnología innovadora que garantiza el cumplimiento legal

Para el Grupo Optima, las tecnologías innovadoras son muy importantes dentro del marco de la estructura de cumplimiento. Con osapiens HUB, el Grupo Optima ha optimizado sus procesos respecto a las regulaciones ESG e implementado una plataforma central que maneja de manera eficiente todos los aspectos relevantes del cumplimiento, mapeando los pasos del proceso de forma legalmente compatible para implementar reportes integrales dentro del marco de las regulaciones de la UE.

¿Quieres saber más?

Programa una demostración con cualquiera de nuestros expertos ahora!

[Contacta con nosotros](#)



osapiens apoya a empresas globales de diversas industrias en el establecimiento de la sostenibilidad dentro de sus organizaciones y en posicionarse para el futuro. Para lograr esto, osapiens desarrolla soluciones de Software as a Service que crean transparencia y crecimiento sostenible a lo largo de toda la cadena de valor, cumplen con los requisitos ESG legales y automatizan procesos manuales. osapiens tiene como objetivo no solo fortalecer económicamente a las empresas, sino también promover los derechos humanos y la gobernanza corporativa sostenible y responsable como un estándar global.

La empresa utiliza su plataforma tecnológica basada en la nube, el 'osapiens HUB', y tecnologías innovadoras como la inteligencia artificial para apoyar a las empresas en la implementación y automatización del cumplimiento con leyes y directrices ESG internacionales y nacionales, incluidas CSRD, EUDR y CSDDD. El osapiens HUB facilita la presentación de informes de sostenibilidad responsable. Está evolucionando y expandiéndose constantemente para incorporar nuevas soluciones para los cambios en las regulaciones ESG, así como soluciones para mejorar la transparencia y la eficiencia.

osapiens fue fundada en Alemania en 2018 y actualmente presta servicios a más de 1,500 clientes en todo el mundo. La empresa tiene su sede en Mannheim y tiene oficinas en Berlín, Colonia, Múnich, Madrid, París, Ámsterdam, Londres y Maine (EE.UU.). osapiens emplea a más de 350 personas de 60 países. En 2022, osapiens fue honrada con el German Founder Award en la categoría 'Rising Star'.

#### Kontakt

Julius-Hatry-Straße 1  
68163 Mannheim

info@osapiens.com  
+49 (0) 621 15020690  
www.osapiens.com

Visítanos en LinkedIn 

## The ESG platform to make an impact



**1500 +** Clientes  
**60 +** Países  
**350 +** Empleados  
**60 +** Nacionalidades